
 

平成２７年１０月１５日 教育委員会会議録 

１ 日 時  平成２７年１０月１５日(木) 午後３時３０分～午後４時００分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  金村勲委員長、須賀まり子委員、無着道子委員、德永正靱委員 

後藤恒裕教育長 

４ 出 席 者  江川隆教育部長、高橋勇管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、鈴

木一尋学校教育課長、阿部謙一社会教育青少年課長、石川一幸スポーツ

保健課長、三澤範幸少年自然の家所長、石澤馨図書館長、佐藤文弘学校

給食センター所長、西村恵美子栄養管理室長、橋本清志商業高等学校事

務長 

       事務局（管理課職員） 
 

会議次第 

１ 開     会 

２ 前回会議録承認 

３ 議     案 

  議案第３１号 山形市社会教育委員の委嘱について 

４ 報     告 

（１）第３回山形まるごとマラソンの開催状況について 

（２）第８回山形市民スポーツフェスタの開催状況について 

５ そ  の  他 

６  日    程    等 

  （１）教育委員の日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

７ 閉     会 

会議録 

 

１ 開 会  委員長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 議 事 

 

委員長･･･議事に入ります。はじめに議案第３１号 山形市社会教育委員の委嘱につい

て、説明をお願いします。 

 

 社会教育青少年課長から、議案第３１号について、社会教育委員１名より辞職の申

出があったことに伴い、後任の委員を新規に委嘱しようとする旨、任期は平成２７年
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１０月１５日から平成２９年３月３１日までとなる旨説明があった。 

 

委員…社会教育委員の職務の一つとして教育委員会に対する助言がある。これまでの

委員の活動を見ると、平成２３年度に提言をしているが、その後はなかなか助言や提

言等が出ていないように見える。年に２回の会議の中で助言や提言をしていただくた

めには教育委員会側からの情報提供なども必要だと思うので、毎年助言や提言などが

出てくるような会議の持ち方をぜひお願いしたい。 

 

委員長･･･他に質問はありますか。それでは議案第３１号を承認してよろしいでしょう

か。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

４ 報 告 

 

委員長･･･続いて報告に移ります。（１）第３回山形まるごとマラソンの開催状況につ

いて、（２）第８回山形市民スポーツフェスタの開催状況について、一括して報告をお

願いします。 

 

スポーツ保健課長から、１０月４日（日）に開催された第３回山形まるごとマラソ

ンの開催状況について、ハーフマラソン、５ｋｍ、３ｋｍの全種目の出走者数合計が

４，９７７名で、うち約９４％の４，６６８名が完走した旨や大会結果等について報

告があった。 

また、１０月１１日（日）に開催された第８回山形市民スポーツフェスタについて、

あいにくの雨模様だったが、全プログラム合計５，２８０名の参加者があった旨報告

があった。 

 

委員…まるごとマラソンについて、運営スタッフやボランティアの皆さんの協力のも

と、天気にも恵まれた大変素晴らしい大会だった。私はスタート・ゴール地点で出走

する方々の応援や完走した方々の出迎えをするという状況だったので、街中の様子な

どを何かしらの方法で知ることができれば、なおありがたいと思った。 

 

スポーツ保健課長…自転車隊に写真を撮ってもらうなどの方法も考えられるので、ぜ

ひ検討をしていきたいと思う。 

 

委員長…芋煮の振舞いの評判が大変良い。現状はランナーのみに振舞っているが、付

添いの方々にも振舞いができないか、検討いただきたい。 

 

６ その他 
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委員長･･･その他ですが、何かありますか。 

 

（各委員、事務局より「なし」の声あり。） 

 

７ 日程等 

 

 管理課長から、平成２７年１０月１６日から平成２７年１１月３０日までの日程、

行事予定について説明があった。 

 

８ 閉 会  委員長 


